

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dipaparkan pada bab-bab sebelumnya maka dapat disimpulkan bahwa:

Terdapat korelasi antara tingkat ekonomi orang tua terhadap tingkat pendidikan anak pada masyarakat Desa Pangkat Kecamatan Lembah Sorik Marapi Kabupaten Mandailing Natal. Hal ini dibuktikan dari  $r_{hitung} > r_{tabel}$  ( $0,84 > 0,36$ ) pada tingkat kesalahan 5%. Korelasi antara variabel X (tingkat ekonomi orang tua) dengan variabel Y (tingkat pendidikan anak) tergolong sangat kuat. Hal ini diketahui dari harga  $r$  ( $0,84$ ) yang diinterpretasikan pada tingkat hubungan yang sangat kuat.

Uji signifikan yang berfungsi untuk mencari makna hubungan variabel X dan variabel Y diperoleh hasil dengan menggunakan uji “t” dan diperoleh harga  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $8,22 > 2,48$ ) pada taraf signifikan 5% maka hipotesis alternative ( $H_a$ ) dapat diterima dan hipotesis nol ( $H_0$ ) ditolak. Kompetensi tingkat ekonomi orang tua memberikan kontribusi terhadap tingkat pendidikan anak pada masyarakat Desa Pangkat Kecamatan Lembah Sorik Marapi Kabupaten Mandailing natal sebesar 70,56% dan sisanya sebesar 29,44% ditentukan oleh variabel lain.

## **B. Saran**

Penelitian ini menunjukkan hasil yang baik. Hasil tersebut dikarenakan kesediaan responden untuk menjawab semua pertanyaan. Selain itu ada kesesuaian harapan peneliti dengan hasil pengolahan data yang diperoleh.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, penulis memberikan beberapa saran sebagai berikut:

Kepada peneliti selanjutnya, karena penelitian ini baru sampai mengangkat korelasi antara tingkat ekonomi orang tua terhadap tingkat pendidikan anak, maka peneliti berharap adanya penelitian lebih lanjut dan lebih mendalam tentang topik yang sama. Peneliti juga menyarankan kepada peneliti selanjutnya untuk melakukan penelitian dengan memperluas area populasi dan menambah sampel penelitian yang representative, agar diperoleh hasil penelitian yang lebih luas dan mendalam.

Kepada orang tua diharapkan agar senantiasa memperhatikan perkembangan belajar anak dan memotivasi agar lebih giat belajar. Dan orang tua tetap sebagai lembaga utama bagi pengembangan pendidikan anak. Orang tua diharapkan lebih mendukung anak lagi untuk melanjutkan pendidikannya ke jenjang lebih tinggi dengan berusaha lebih keras lagi demi biaya pendidikan anak supaya pendidikan anak tidak terkendala oleh biaya pendidikan yang terkadang mahal.

Bagi anak diharapkan agar bersungguh-sungguh dalam belajar demi meningkatkan kemampuan dan kesiapan ilmu untuk mencapai masa depan yang lebih baik, dan supaya nantinya bisa mencapai sesuatu yang dicita-citakan.



THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY